
 

第 32回 Suzuka Voice FM番組審議会 議事録    

審議会開催日時  平成 27年 9月 29日（木）  16時 00分～17時 00分 

開催場所  Suzuka Voice FM会議室 

 

事務局：益川英明  （Suzuka Voice FM） 

出席者：（敬称略）  山崎昭 西山哲也 長橋祐子 

欠席者：（敬称略）  出雲敏彦 亀井秀樹 玉川登美男 加藤二三子  

放送事業者側出席者：益川英明 

委員長：山崎昭 

委員総数 7名 

出席委員数：3名 

 

■番組名 Suzuka Morning Voice! 金曜日コーナー「みどりのだいち採れたて通信」 

 

パーソナリティ：小森友紀子 

毎週金曜日  7：00～ 8：55内の 10分程度 

 

・地元鈴鹿の農作物の紹介や、旬の野菜の美味しい食べ方、今日の新入荷野菜情報などを 

  お届けするコーナーです。また、併設された地元のこだわり野菜をつかった料理を提供 

  する「農家レストラン大地」の情報もお送りします。 

今回は第１回目の放送、みどりのだいちのお店紹介が中心の内容となりました。 

 

 

～番組内容を音源で検聴～ 

 

事務局：素直なご意見を頂ければと思います。 

 

委員長：「みどりのだいち採れたて通信」を聴いての感想をお願いします。 

 

委 員：聴いて、特に違和感は感じませんでした。 

 

委 員：ただ１つだけ、みどりのだいちをご存じでない方は、陳列などが分からないと思うん 

    です。店内のイメージとかどういった商品があるとか。 

これは、何回目の放送ですか？ 

 

事務局：１回目の放送です。 

 

委員長：これから続けるのなら、ある程度、企画も必要だと思います。季節感が出るような 

    情報のストックが必要だと思います。初回はお店の紹介で良いとして、野菜の話題 

    が多くなると思うので、料理方法などを入れていった方が良いのでは。 

 

委 員：そうですね。確かに、内容的に厳しくなってくることもある。 



委員長：自分のお店で扱っている商品以外でも、情報としては必要。 

 

事務局：季節に合ったスケジュールを考えながらの番組作りが大切だということですね。 

 

委員長：鈴鹿のお祭りなども取り入れていくと、なお良いと思います。 

鈴鹿を広く知ってもらうためにもね。 

 

委 員：聞いた話によると、東北地方の野菜を集めてインターネット販売もされている 

そうですので、そういった内容も取り扱ってみては？ 

 

委員長：鈴鹿ヴォイス FMの番組に取り組む姿勢も大切。来週は何を取り扱うというのが 

あれば、来週も聴こうと思う人が増えると思います。いかに、新鮮な情報を 

取り入れることが出来るか。 

 

委 員：鈴鹿抹茶・カステラなど、鈴鹿市が推奨しているものを取り入れても良いですね。 

 

委 員：パーソナリティのレベルは高いと思うので。 

 

 

事務局：貴重なご意見ありがとうございました。 

 

                                      以上 


